

## **El PSOE de Salobreña ha rechazado la propuesta del Ayuntamiento sobre la implantación de la “zona azul”**

23 marzo, 2010

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Salobreña ha rechazado en el Pleno de ayer la propuesta del Gobierno de PP y PSI de implantar la zona de aparcamiento limitado, la conocida como zona azul, a la totalidad del Paseo Marítimo de la Villa, así como las arterias principales de conexión con la playa: la avenida Federico García Lorca y la avenida de Andalucía, que discurre paralela al paseo marítimo y es la puerta de acceso a numerosas urbanizaciones de la zona. El portavoz socialista en el Consistorio, Gonzalo Fernández Pulido, ha advertido que los nuevos estacionamientos donde habrá que pagar, alrededor de 2000, están repartidos entre estas tres vías principales de acceso a la playa y desde el peñón hasta la desembocadura del río Guadalfeo, por lo que no habrá posibilidad de escape para todo vecino y visitante que se acerca a las costas de la Villa.

Junto a esta negativa en el Pleno del Ayuntamiento a la implantación de la zona azul en la playa, la secretaria general del PSOE de Salobreña, María Eugenia Rufino, ha anunciado que los socialistas van a iniciar una campaña de recogida de firmas contra la zona azul porque consideran que es una medida innecesaria que castiga de nuevo a los propietarios de segundas residencias, a los que el PP ya subió el IBI un 90% , a los turistas que se acerque a las calas de la Villa y a los propios salobreñeros, que tendrán que pagar por aparcar cuando vaya a la playa.

El portavoz del Grupo Municipal Socialista ha considerado en el Pleno que este nuevo ‘decretazo’ del alcalde, Jesús

Avelino Menéndez, y su socio Pérez Cobos es perjudicial para el turismo de Salobreña y totalmente desproporcionado e injusto para los salobreñeros y propietarios de segundas residencias, sobre quienes ha estimado el PSOE que repercutirá más esta nueva zona azul en toda la zona del Paseo Marítimo y las avenidas Federico García Lorca y de Andalucía Fernández Pulido cree que con este afán recaudatorio no se beneficia la llegada de visitantes porque penaliza el acceso a hoteles, bares y restaurantes de la zona y se perjudica seriamente a aquellos residentes que ya han visto cómo el Gobierno de PP y PSI les ha incrementado el IBI un 90%. Desde el PSOE han criticado también que la ampliación de la zona azul no cuenta con un informe técnico de movilidad y denuncia que mientras se pretende convertir en zona azul más de 2.000 aparcamientos, el Ayuntamiento no ofrece ninguna alternativa como plazas subterráneas cerca del casco urbano y de la propia playa. Por su parte, la secretaria general del PSOE ha criticado la obsesión enfermiza del PP por recaudar y ha indicado que a partir de hoy mismo comenzarán a recoger apoyos e informar a los ciudadanos sobre una medida injusta e injustificada que temen servirá para pagar la desastrosa gestión de Jesús Avelino Menéndez y Pérez Cobos al frente del Ayuntamiento. Rufino ha afirmado que el PSOE confía en recoger suficientes firmas para hacer entender al Gobierno del PP y sus socios que la ampliación de la zona azul no es necesaria y perjudica seriamente a la economía de las familias y al sector turístico de Salobreña.